

Compromiso e Innovación: El Nuevo Directorio de la Cámara Alemana

La relevancia de la integridad y la transparencia en las asociaciones gremiales

La práctica de la integridad es esencial para el buen funcionamiento y la transparencia en las asociaciones gremiales. Estos valores garantizan que las decisiones se tomen de manera informada y equitativa, fortaleciendo la confianza de los miembros y la comunidad. Un directorio comprometido es crucial para mantener estos principios, asegurando que la asociación se mantenga fiel a sus objetivos y responda adecuadamente a los cambios del entorno económico y social.

En un evento marcado por el espíritu de colaboración y progreso, AHK Chile, Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria presentó a los miembros de su nuevo directorio para el periodo 2024-2025. La septuagésima cuarta Asamblea General de Socios, celebrada en el Aula Magna de la Universidad del Desarrollo, dio a conocer a los nuevos líderes empresariales que guiarán a la organización en los próximos 2 años, además de ofrecer un balance de los logros y desafíos enfrentados en el último periodo.

El nuevo directorio aportará a la definición de las estrategias y políticas de la institución y asegurará que se mantenga alineada con sus pilares fundacionales, adaptándose al mismo tiempo a los cambios del entorno. Sus 16 integrantes constituyen un núcleo de liderazgo dinámico y visionario comprometido con la promoción del desarrollo sostenible.

El Nuevo Directorio de AHK Chile 2024-2025

El grupo de ejecutivos se distingue por su dedicación e interés genuino en contribuir al crecimiento y fortalecimiento de nuestros países. El presidente de la asociación gremial, Víctor Ide, quien ha sido ratificado en su cargo por cuarto año consecutivo, ha enfatizado que "nuestro objetivo es continuar fortaleciendo los lazos comerciales entre Chile y Alemania, promoviendo la innovación y el desarrollo sostenible en ambas naciones".

La reciente presentación del nuevo directorio durante la Asamblea General de Socios, contó con la participación de destacados empresarios, quienes compartirán la responsabilidad de guiar a la Cámara en este nuevo periodo. Felipe Schneider (BASF) y Ludwig Hecker (Ferrostaal) continuarán en sus roles como vicepresidentes, aportando su vasta experiencia y conocimiento al liderazgo de la organización. Por su parte, Alicia Domínguez (EY), quien se integra como responsable de la tesorería, subrayó la importancia de la transparencia y la ética en la gestión financiera de la Cámara, destacando su compromiso con la integridad y la responsabilidad.

Durante el evento, Lucía Santa Cruz,



Nuevo Directorio AHK Chile en la Asamblea de Socios



Lucía Santa Cruz

reconocida historiadora chilena, ofreció una charla inspiradora titulada "Desde la historia hacia el futuro: desafíos y oportunidades para la sociedad chilena". Santa Cruz subrayó la importancia de aprender de la historia para enfrentar los retos futuros con mayor sabiduría y resiliencia, una reflexión que resonó profundamente con los asistentes y añadió un

contexto enriquecedor a la presentación del nuevo directorio.

Las proyecciones de una cámara binacional

La asamblea destacó la necesidad de adaptarse a un panorama global en constante cambio. La aprobación del Acuerdo Marco Avanzado EU-Chile fue señalada por Víctor

Ide como uno de los logros más importantes del año, un hito que fortalecerá aún más las relaciones económicas.

Cornelia Sonnenberg, Directora Ejecutiva de AHK Chile, reforzó la importancia del trabajo de la cámara como gran plataforma de vinculación binacional. "Nuestro equipo ha atendido más de 350 consultas de empresas durante los últimos 12 meses, lo que demuestra el gran interés en establecer y fortalecer lazos comerciales y tecnológicos", indicó Sonnenberg.

En un entorno internacional en transformación, AHK Chile sigue posicionándose como un puente vital, promoviendo relaciones sólidas y beneficiosas. "Es fundamental que continuemos trabajando unidos, compartiendo conocimientos y recursos para enfrentar los desafíos del futuro con confianza y determinación", enfatizó Víctor Ide, dando por concluida la asamblea.

Con una red global de más de 51.000 empresas miembros, las Cámaras Alemanas en el Extranjero, incluida AHK Chile, son el pilar fundamental de las relaciones económicas internacionales del país. En Chile, AHK ofrece a sus 550 empresas asociadas una plataforma única de networking e intercambio, fomentando un ambiente de cooperación y crecimiento mutuo.